

# Los Ángeles entre las que más gastó en licencias médicas

Es la segunda municipalidad a nivel nacional después de Talca, según Contraloría.

La Contraloría General de la República (CGR) publicó el duodécimo Consolidado de Información Circularizada (CIC), donde se detectaron irregularidades en el uso de licencias médicas en distintos municipios del país.

La entidad fiscalizadora analizó las cifras contenidas en el Sistema de Contabilidad General de la Nación (SICOGEN).

El trabajo del ente fiscalizador arrojó que Los Ángeles es uno de los tres municipios a nivel nacional que más dinero gastó en licencias médicas en relación con el gasto en personal.

La municipalidad gastó un total de \$8.961 millones durante el año 2024.

El municipio de la Región del Biobío está por sobre la Municipalidad de



La Municipalidad de Los Ángeles gastó \$8.961 millones durante el año 2024, según Contraloría.

Santiago, que gastó \$8.795 millones.

La lista la lidera la Municipalidad de Talca, que desembolsó \$10.453 millones.

Contraloría también publicó un informe, entregado a la Cámara de Diputados, el que reveló irregularidades en el uso de recursos públi-

cos en distintas reparticiones del Estado.

Según el ente fiscalizador, entre el 1 de abril de 2024 y 31 de marzo de 2025 la Gobernación Regional del Biobío (GORE) registró un total de \$391 millones observados por gastos improcedentes o sin respaldo.

El GORE del Biobío sólo es superado por la Región de Antofagasta, que registra \$419.559.685, y la de Los Ríos, que tiene un total de \$3.585.052.600 de gastos improcedentes o sin respaldo., según el informe elaborado por el ente fiscalizador.